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会　長  ／ 栗　本　清　秀
幹　事  ／ 杉 谷 優 治

●２０21～２０22年度 三次中央ＲＣスローガン

クラブの魅力を共有し、
友を増やそう

■開会挨拶………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………栗本会長

2021-2022 

ご冥福をお祈りいたします

●２０21～22年度   国際ロータリーのテーマ

　皆さん、こんにちは。本日の例会は本来であれ
ば三次市教育長　迫田隆範様をお迎えし三次市
の教育ビジョンについてのお話を聞かせていただ
く例会でしたが、先週木曜日に市内馬洗川におい
て不慮の水難事故により、中学生の未来豊かな
尊い命が失われ、迫田教育長様も事故関連に従
事されるという状況の中、急遽例会内容を変更い
たしました。ご遺族の耐えがたきご心痛いかばか
りかとお察し、ご冥福をお祈りいたします。
　角谷委員長におかれましては突然の変更に対
応していただき、ありがとうございます。
　私が小学校に上がった頃の話では、その何年
か前に水難事故がおそらく今回と同じような場所
で発生したと聞いております。この事故に関連す
るか否かはわかりませんが、当時すでに十日市小
学校は市営プールが隣接されており、川で泳ぐこ
とは禁止され、プールで泳ぐことが推奨されてい
ました。
　2003－2020年の警察庁による水難事故の概
況によりますと約５割が河川において発生し、湖
沼地を含めると約６割という数字になっていま

す。
　私自身も小学校高学年
の頃、南畑敷と畠敷を繋
ぐ熊野橋を渡り畠敷側の
河原や川で遊んで帰る時
間となった時、南畑敷へ
帰るのに川を渡れば南畑
敷の土手は目と鼻の先、
畠敷の土手まで戻り、熊
野橋を渡って帰ればかなりの距離と考え、川を
渡ろうと足を踏み出しましたが、すぐに流れに足
をとられ３０ｍ位流されたことがあり、今でも忘
れられません。
　豊かな河川で水郷と呼ばれる三次ですが水害
や水難事故とも背中合わせです。
　地域の宝である子どもたちを地域の大人たち
みんなで守り育んでいければと思います。
　以上で会長挨拶を終わります。

■本日のプログラム  ゲスト講演／プログラム委員会
 　　広島県議会議員　下森宏昭様
■次回例会日時  2022年6月6日（月）　12：30～
■次回プログラム  ゲスト講演／職業奉仕委員会
 　　三次市地域振興部定住対策・暮らし支援課  
 　　課長　呑谷 巧様
  「三次市のウクライナ避難民受け入れについて」
̶
■第1350回例会記録
●日時………………………2022年5月23日（月）12：30～　
●点鐘………………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱………………………………………………………全員
●ソング「奉仕の理想」…………………………………………………………全員
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Make-up
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■「四つのテスト」唱和……………………………中島会員

■幹事報告……………………………………………杉谷幹事
●今年度地区大会の会長幹事会が、5月28日アナ
　クラウンプラザホテルにて行われます。会長と幹事
　が出席いたします。
●次週の例会は昼例会です。ゲストに下森県議をお
　迎えしてご講演をいただきます。

■次年度関係……………………………中島次年度幹事
　第2回クラブ協議会を明後日５月25日グランドホテ
ルにて19時より行います。

■myさくら……………………………………………松本会員
　5月29日myさくらの手入れを行います。
　OBの方を含め20名近い方のご参加をいただくこ
とになりました。午前１０時から1時間ぐらいの予定です。
天候も大丈夫のようですので、暑さ対策をしてご参加
ください。

角谷君 65歳になります。年金もらえるかな。本日、担当
 例会です。（大口）
栗本君 角谷青少年奉仕委員長よろしくお願いします。
杉谷君 色 と々良いことがありました。感謝です。 
石田君 カープ、交流戦、負けるな！
平田君 祝！カープ三連勝。

■出席報告…………………………………………中西委員長
●第1347回  4月25日　

●第1349回  本日の出席は36名中26名です

■SAA……………………………………………小根森SAA
●クールビズのお知らせです。６月第１例会よりクー
ルビズを実施します。ネクタイの着用は自由ですが、
ジャケットは着用をお願いします。
●会員誕生日…角谷君

●会員ニコニコBOXご出宝

ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　9,000円

　生まれてから５か月が経ち、ついに離乳食
をはじめました。
　スプーンをお口の中に入れると、まだまだ
苦々しい表情をしますが、頑張って食べるの
を練習しています。

離乳食始めました！

圓道健二会員のお子さん



　リーダーシップから学ぶ「チーム力」
　第 1 部としてパネルディスカッションでの学ぶ会が行われました。パネラーとして日本酒「獺祭」を
大ヒットさせた旭酒造(株)代表取締役会長の桜井博志氏、広島から「オタフクソース」 で知られるオタ
フクホールディングス(株)代表取締役社長の佐々木茂喜氏、そして東京から元柳井市長で松下政経塾
塾長の河内山哲朗氏の3氏が「今、社会が、企業が求めるリーダーとは!!」をテーマに、熱く語られました。
青少年への言葉としては「一歩前に、失敗を恐れず挑戦して欲しい」 また「疑問の思考回路をもって自
分にしか出来ないことを見つけて欲しい」そして「人間力を大切 に、社会、組織のリーダーに」とエー
ルをおくられました。

　先程栗本会長よりご報告いただきましたように、予定しておりました迫
田教育長様の卓話が延期となりましたので、2017 年のRYLA（ライラ）の
ビデオを見ていただきます。何分時間もない中で準備したので、申し訳ご
ざいませんが、ご了承ください。
　見ていただくのは、2017年柳井で開催されましたRYLAのパネルディス
カッションです。　　　　　　　　　　　　角谷俊典青少年奉仕委員長

■プログラム《DVD鑑賞》………………………………………………………………………………………………………青少年奉仕委員会

パネルディスカッション　
　●テーマ…リーダーシップから学ぶ「チーム力」
　●パネラー…旭酒造（株）代表取締役会長　桜井博志氏
　　　　　　　オタフクホールディングス (株 ) 代表取締役社長　佐々木茂喜氏
　　　　　　　松下政経塾塾長　河内山哲朗氏

旭酒造（株）代表取締役会長　
桜井博志氏

オタフクホールディングス ( 株 )
代表取締役社長　佐々木茂喜氏

松下政経塾
塾長　河内山哲朗氏

■点鐘…………………………………………………………………………………………………………………………………………………栗本会長



　友だちがファスティングをして、やせるのもあるけど体の老廃物を出し運気も上り、とて
も良いと教えてくれた事がきっかけになりました。
　準備食2日間、断食5日間、回復食2日間の9日間の取り組みで、その間お腹がすかない様
に酵素水を少しずつ飲んで栄養を補給し、水分吸収の為の昆布水に梅と食塩のみですが、
案外空腹感も無く出来ました。期間中4回の会食も有り、職業柄、食べ物に囲まれていまし
たが、問題はなかったです。
　妻と従業員と3人でグループラインを作り、専門家の人も常にかかわりを持ってくれたこ
とが何よりも励みになりました。何事も1人でできなくてもチームでやれば出来る事を再認
識し、前向きな言葉で支えあう事の大切さも感じました。
　ファスティングを終えて感じたことは、眠りが深いので睡眠時間が短くても元気でいられ
ることです。内臓が回復し元気なのか、体が軽く感じ、お腹がすいてイライラすると思いま
したが実際には逆に落ち着いていました。
　これからは食事に気をつけて健康意識を高めていきます。
　最後に、野菜料理は凄く手間がかかるのですが、準備食と回復食を作ってくれた妻に感謝
いたします。

ファスティング体験記

投稿：野村明弘会員

　今年もわが庭に石楠花が開花した。
　植物辞典には、ツツジ科の常緑低木で山地
に生え、薄赤の花が集って咲く、とある。
　そういえば、中国新聞が福富町でクロボヤ
峡の花祭りを報じている。
　思えば、30年前か、森林組合のボランティ
アで向原町の鷹葉山の造林に参加した。その
時許可を得て、根付き３本を貰った。高貴な
植物か、俗世界にはなじまず3年を待たずに
枯死した。
　以後関心を持って、石楠花の苗を購入して
いるが、最近は改良種なのかあまり枯れない。

我が庭の石楠花（しゃくなげ）

投稿：平田博紀会員

※クロボヤ峡…福富町上竹仁、樹齢５０年から１００年のホンシャクナゲが500本以上あちこちに自生している

本日の昼食
おむすびにかぶと煮。
大好きなメニューです。
料理長ありがとう！
池田会員ありがとう！

和田ひとみ会員


